



COMUNICADO SITUACIÓN EPIDEMIOLÓGICA

Tras la aparición de diferentes noticias publicadas en diversos medios y relacionadas con la Covid-19 en Riaza, desde el Ayuntamiento queremos aclarar la situación actual.

La Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León, fuente oficial, informó ayer de que, en el municipio de Riaza, hay 14 personas confinadas por haber resultado positiva la prueba PCR de detección de coronavirus. Además se están estudiando siete casos por contacto.

Todos los brotes están relacionados y no ha habido transmisión fuera de ese entorno; por esta razón y hasta el momento, no se ha contemplado la implementación de medidas más drásticas, y mucho menos el confinamiento por parte de la Junta de Castilla y León, organismo que ostenta la potestad para determinarlo.

Desconocemos el origen de las informaciones falsas que se están divulgando, lo que tenemos claro es que no parten de fuentes oficiales, carecen de todo rigor periodístico, y sólo generan perjuicios en el día a día de nuestro pueblo.

Todos conocemos la rápida evolución que pueden sufrir los contagios de una manera descontrolada y la repercusión que pueden tener en nuestra vida. En estos momentos, más que nunca, necesitamos el esfuerzo de todos para que esta crisis sanitaria pase pronto y afecte a nuestra salud lo menos posible.

Somos conscientes de que, en condiciones normales, éstas serían fechas para celebrar, por eso pedimos la comprensión y la colaboración de todos para que el próximo año podamos disfrutar de nuestras fiestas como nos merecemos.

Desde el Ayuntamiento de Riaza seguimos apelando a la responsabilidad, al cuidado y al respeto. Es fundamental utilizar SIEMPRE la mascarilla, desinfectarse las manos y mantener la distancia social. Es momento de cuidarse, de tomar todas las precauciones oportunas y de respetar las normas.

Necesitamos vuestra ayuda; sin la colaboración de todos, esto no será posible.

En la Villa de Riaza a 4 de Septiembre de 2020


EL ALCALDE

Benjamín Cerezo Hernández